

Je suis ton serviteur, je t'appartiens...

Psaume 86, verset 16

Le Pasteur Pierre-André BETTEX

s'est éteint entouré des siens et d'un air de jazz, avec un dernier sourire, la nuit du 3 au 4 mars 2015, à Yverdon, dans sa 58e année. Son épouse, Claude-Cécile **Bettex-Vouga**, Ses enfants, Marc, Christophe et Joëlle **Bettex**, Sa sœur, le Docteur Sophie **Bettex** et son amie Adélia, Ainsi que les familles Bettex, Suaton et Vouga, expriment leur reconnaissance pour toutes les richesses reçues et partagées, et pour tous les projets à poursuivre.

Le culte d'Adieu aura lieu au Temple d'Yverdon, le mardi 10 mars à 14 heures.

Domicile de la famille : rue du Montélaz 1, 1400 **Yverdon-les-Bains**. Si vous souhaitez honorer sa mémoire par un don, vous pouvez penser au Centre social protestant à Lausanne, CCP 10-252-2, IBAN CH09 0900 0000 1000 0252 2 (mention : En mémoire du Pasteur P.-A. Bettex).

« Savoir, penser, rêver. Tout est là. »

Victor Hugo